

こんにちは、テネシー州は今とても寒く、2年ぶりに雪がたくさん降りました。時には-12℃になる事もあります。ここでは通学が基本的に車を使うので、雪だと学校が休みになります。

11月からバスケットボールのシーズンが始まりました。毎日の練習がとてもハード、かつ休みもたまにしかない為、とても大変でしたが充実していたと思います。メンバーとなかなか馴染めない状況もだんだんと良くなっていきました。12月はまず私の誕生日があったので、家に友達が大勢来て家族とともに祝ってくれました。アメリカの高校生は、誕生日プレゼントにお金そのものをあげるのも大丈夫な文化で、大量のドルも貰いました笑その後クリスマスブレイクに入り、24,25日はクリスマスがありました。私のホストファミリーは今年は親戚全員が集まる感じではありませんでしたが、家族で映画を見たり食事をしたりプレゼントをあげたりと、楽しみました。

学校は1月3日という早い時期から始まりました。クリスマスブレイクの前に、期末テストのような、三日間にわたる各教科ごとのテストがありました。EnglishとAlgebra 2, US historyとArtがとても良かったです。(むしろ、Physical Scienceが振るわなかっただけです。笑)US historyで、第二次世界大戦の事をやっていて、当時の日本の事を沢山聞かれます。最初はアタフタしてあまり思うような答えを出せませんでしたが、何回もいろいろな質問をされるうちに語彙も増え、説明できるようになりました。正直本当にまだまだですが、このような成長は嬉しいです。

去年末に、バスケのチームを悔しくも辞めざるを得なくなってしまいました。とても続けたい気持ちがあったので今でも悲しい一方で、今まで忙しくて出来なかったボランティア(貧しい小学生のAfter-schoolのケア)、シアタークラブという、英語をたくさん使えるやりたかった事が出来るようになりました。今はこの2つの活動で放課後はとても忙しく、来週からはトラックチームが始まります。もう残り5ヶ月ほどなので一瞬一瞬を大切にしながら楽しみながら成長していきたいです。



12月に日本と留学生についてプレゼンする機会をもらったので15分ほどパワポを使って説明しました。みんなその後日本についてたくさん聞いてくれて、やって良かったと思います。



誕生日は家の庭にテントを開いて Bone fire という、アメリカならではのキャンプファイアーの様なものを行ったり映画をみんなで見たりととても楽しく過ごしました。



クリスマス直前にホストシスターととても綺麗な教会で行われたピアノのコンサートに参加しました。



家から車で 20 分ほどのところにある Reelfoot Lake は氷で覆われて歩けました。